

## Die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend richtet ersten eSport-Cup aus



v.l.n.r. Drittplatzierter Jan Zellner, Klemens Götz, stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, und Erstplatzierter Mustafa Gözel

Am Samstag, den 26. Juni 2021, fand der erste Sparkassen eSport-Cup der Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend statt. Ganz bequem von zu Hause aus stellten 62 FIFA-Begeisterte online ihr Können unter Beweis. Eine Menge Tore, Zweikämpfe, Fouls, gelbe Karten und auch Platzverweise – die virtuellen Spiele hatten es in sich.

Begleitet wurde das torreiche Turnier von einem kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch. Hier feuerten viele begeisterte Freunde ihre Kumpels in den Finalrunden an - eSport liegt ganz klar im Trend.

Den virtuellen Ball beherrschte Mustafa Gözel und hat den ersten Platz belegt und satte 250 Euro gewonnen. Platz zwei ging an Daniel Stolz und den dritten Platz hat sich Jan Zellner erspielt.



Aber auch der vierte bis achte Platz hat mit je 75 Euro noch abgesahnt.

Wir gratulieren den Gewinnern und bedanken uns bei allen Spielern und Zuschauern für ein spannendes Turnier. Wir freuen uns auf die nächste virtuelle Begegnung.